

Sturla resalta la trayectoria de la Iglesia ante los desafíos de la situación de calle y el sistema carcelario

Principal



Publicada el: 23/12/24	Visitas: 49
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sturla-resalta-la-trayectoria-de-la-iglesia-ante-los-desafios-de-la-situacion-de-calle-y-el-sistema-carcelario_12504.php

STURLA RESALTA LA TRAYECTORIA DE LA IGLESIA ANTE LOS DESAFÍOS DE LA SITUACIÓN DE CALLE Y EL SISTEMA CARCELARIO

Principal

Sturla resalta la trayectoria de la Iglesia ante los desafíos de la situación de calle y el sistema carcelario

"Sturla destaca el compromiso de la Iglesia en la lucha contra la situación de calle y los retos del sistema penitenciario"

Yamandú Orsi se Reúne con el Arzobispo de Montevideo y el

Ministro Designado de Desarrollo Social

El presidente electo, Yamandú Orsi, sostuvo una reunión con el arzobispo de Montevideo, Daniel Sturla, y el ministro designado de Desarrollo Social, Gonzalo Civila.

El encuentro tuvo lugar con el objetivo de abordar temas sociales críticos en el país.

Durante la reunión, el arzobispo Sturla presentó un documento que revela las preocupaciones de la Iglesia sobre la situación de las personas en situación de calle y las condiciones carcelarias. Sturla expresó su intención de continuar el diálogo con el presidente electo en futuras ocasiones.

"Retomamos algunos de los puntos que habíamos hablado, la preocupación social que tiene la Iglesia en ciertas situaciones como la de las cárceles y la de calle", comentó el arzobispo, enfatizando la relevancia del tema.

Sturla también destacó la presencia de Gonzalo Civila, quien será el próximo ministro de Desarrollo Social, para explorar posibles soluciones a estas problemáticas.

"La Iglesia tiene experiencia más que una propuesta; tiene mucha experiencia de trabajo con gente en situación de calle", subrayó. El arzobispo compartió su reciente visita a cuatro cárceles de Montevideo, donde celebró la misa de Navidad.

"Uno se preocupa por la situación, el dolor de la gente. Justo estuve en la cárcel de mujeres donde hubo un suicidio de una de las internas el día anterior.

Es un ambiente de mucho dolor y sensibilidad", relató.

Además, Sturla mencionó que la Iglesia Católica, junto a organizaciones evangélicas, trabaja intensamente en brindar asistencia espiritual a los reclusos.

En este sentido, hizo hincapié en la necesidad de enfrentar la problemática de la sobrepoblación carcelaria y remarcó las iniciativas de la Iglesia para apoyar a quienes son liberados.

"La Iglesia tiene al menos dos experiencias de atención a los que salen liberados.

Son experiencias para pocas personas, pero pueden ayudar a crear conciencia sobre cómo actuar", concluyó Sturla.

Fuente: Telenoche

Imágenes

STURLA RESALTA LA TRAYECTORIA DE LA IGLESIA ANTE LOS DESAFÍOS DE LA SITUACIÓN DE CALLE Y EL SISTEMA CARCELARIO

Sturla resalta la trayectoria de la iglesia ante los desafíos de la situación de calle y el sistema carcelario

Tags

compromiso, designado, liberados, gonzalo, presidente, arzobispo, desarrollo, montevideo, iglesia, ministro, experiencia, experiencias

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *La Iglesia Católica se reúne con candidatos y plantea propuestas en educación, calle y cárceles*
- 4.7 *** *El papa Francisco revela la incorporación de 21 nuevos cardenales, destacando la designación de cinco representantes latinoamericanos*
- 4.3 *** *La Iglesia confirma que el Papa Francisco no realizará su esperada visita a Uruguay en este año*
- 3.7 *** *Sturla reveló información a Inddhh sobre casos de enterramientos en el interior, basada en declaraciones de un exmilitar*
- 4.8 *** *El Cardenal Daniel Sturla confirmó que la visita del papa Francisco a Uruguay no se concretará "en lo que resta del año"*
- 3.9 *** *El Papa expresa su disculpa a quienes han sufrido por los errores de la Iglesia y sus pecados*
- 3.6 *** *Papa Francisco: "La Iglesia tiene la obligación de sentir vergüenza y solicitar perdón por los abusos sexuales a menores"*
- 4.0 *** *La Iglesia Católica expresa su rechazo a la iniciativa de Cristina*

4.0 * *La Iglesia Católica expresó su apoyo a Yamandú Orsi: "Aspiramos a una sociedad que ofrezca oportunidades para todos"*

3.7 * *Yamandú Orsi enfatiza la necesidad de implementar acciones más inmediatas para mejorar el sistema penitenciario*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo